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主なご意見について掲示し、ご回答しております。
その他ご意見、ご要望などございましたら、
アンケートで、もしくは職員にお知らせください。

 

ご意見 回答
いつも気持ちよく使わせていただいております。
以前設置されていた、紙コップの自販機が復活してくれ
たら嬉しいです。(ミーティングルーム)

いつもご利用頂きまして、誠にありがとうございます。
以前設置していた時、飲み物を教室や客席でこぼす方が多く、壁・
床・椅子等が汚損されることが多く、施設の環境維持の為、カップ自
販機を撤去いたしました。
紙コップの自販機復活は当面の間考えておりません。撤去に至った
理由を考慮していただき、ご理解頂きますようお願いいたします。
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